

Hinweis zum Antrag der Fraktion Die Linke
Drucksachennummer 8731/2014-2020
Messstation für Stickoxid (NO₂) Emissionen auf der Jöllenbecker Straße
zwischen Melanchthonstraße und Weststraße

Text des Antrags

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, inwieweit eine Messstation für Stickoxid (NO₂) Emissionen auf der Jöllenbeckerstraße zwischen Melanchthonstraße und Weststraße aufgestellt werden kann?

Das Umweltamt teilt zu dem Antrag mit:

Grundsätzlich gilt, dass das Land entscheidet, wo, wie und wann Messstationen oder Passivsammler installiert werden.

Die Stadt kann dazu dem Land Vorschläge unterbreiten, aber auch auf eigene Kosten ein ergänzendes Messnetz betreiben. Letzteres müsste politisch beschlossen werden.

Nach einer überschläglichen rechnerischen Bewertung wird der Grenzwert von 40 Mikrogramm NO₂ pro m³ Luft im Jahresmittel knapp eingehalten. In der Prognose der nächsten Jahre wird er eindeutig unterschritten. Bei einer solchen Situation wird das Land wahrscheinlich keine Messungen veranlassen.